
 

 

Anlage 1 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 28.05.2015 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 

1. Ein Einwohner bat um Rückschnitt der Büsche am Spargelfeld. Diese ragen (von 

der Bahnseite) über die Leitplanke in die Straße hinein. 

 

Antwort der Tiefbauabteilung: 

Es handelt sich um Büsche, die auf Bahngelände wachsen. Die Bahn wurde über 

den erforderlichen Rückschnitt per e-mail informiert und um kurzfristige 

Abarbeitung gebeten. 

 

2. Ein Einwohner merkte zudem an, dass derzeit Eichen zurückgeschnitten werden.     

 Er bat darum, dass die Rentnerband einen großen Hackklotz von dem Verschnitt 

erhält. 

 

Antwort der Tiefbauabteilung: 

Es wird ein geeigneter Stammabschnitt ausgesucht und in Absprache mit Herrn 

Hunze der „Rentnerband“ zur Verfügung gestellt. 

 

 

 


